

浜松修学舎中学校・高等学校通信

NO.18 R7.12月

寒さが一段と深まり、今年も残すところわずかとなりました。本校では、先日の体育大会をはじめ、芸術鑑賞会、薬学講座と、秋から冬にかけて多彩な行事を無事に終えることができました。生徒たちは、それぞれの活動に主体的に取り組み、行事を通して仲間と協力する姿や、新たな学びに興味を広げる姿が多く見られました。

こうした経験は、学力だけでなく人間的な成長につながる貴重な機会であり、日頃よりご理解とご協力を賜っている保護者の皆さま、そして関係機関の皆さまに心より感謝申し上げます。

さて、いよいよ2学期も終盤に入り、定期試験が目前となりました。これまでの学習の成果を発揮できるよう、体調管理を含め、落ち着いた環境で学びに向かえるよう生徒たちを支えてまいります。ご家庭におかれましても、引き続き温かいご支援をお願い申し上げます。

★ 12月の日程 ★

12月 2日～4日 期末試験（三日間ともに午前日程）

12月10日（水） 生徒会委員会

12月12日（金） 成績処理日の為、家庭学習日（オンライン授業あり）

12月14日（日） 日検文章入力スピード認定試験（高校1年ビジネス）

12月18日（木） 球技大会（高2・3年）午前日課

修学旅行事前学習（高1）再試験補習①（対象者のみ）

12月19日（金） 終業式（午前日程）

12月22日（月） 再試験補習②（評価1対象者のみ）

12月23日（火） 再試験

1月 6日（火） 3学期始業式（午前日程）

★11月13日（木） 体育大会 生徒会担当 塙 先生より ★

本年度の体育大会は、中学校は総合グラウンド、高校はエコパグラウンドと、会場を分けて実施いたしました。中学生は新たな試みとして、学年対抗の大縄跳び大会を行い、団結した姿を見せることができました。練習から校舎に響き渡る掛け声が印象的でした。市営競技場が急遽使用できなくなったため、高校は初めてのエコパグラウンドでの開催となりましたが、生徒たちは慣れない環境の中でも臨機応変に対応し、のびのびと競技に取り組む姿が印象的でした。

特にエコパの広大なフィールドを生かし、例年よりもダイナミックな競技を多数行うことができました。また、当日は会場の駐車場が満車になるほど多くの保護者の皆さんにご来場いただき、冷たい風が吹く中でも、生徒たちへの温かいご声援をありがとうございました。

中・高校生徒たちはそれぞれのチームカラーを活かし、応援やプログラムの工夫を凝らしながら競技に臨み、一人ひとりが力を発揮する充実した一日となりました。



★11月18日（火） PTA・学校後援会主催 芸術鑑賞会 ★



本校では11月18日、サックス奏者・依田隆様をお迎えし、芸術鑑賞会を実施しました。依田様は、多彩なジャンルの楽曲を披露され、クラシックからポップスまで幅広い演奏に、会場は大いに盛り上りました。中でも、誰もが耳にしたことのある名曲や人気アニメソングが奏でられると、自然と体がリズムに乗り、生徒たちの表情も一段と明るくなりました。

また、サックスの演奏だけでなく、依田様ご自身の歌唱もあり、会場が一体となる温かな時間となりました。

終盤には本校吹奏楽部とのコラボレーションが行われ、迫力あるアンサンブルが響き渡りました。プロの演奏家とともに舞台に立つ貴重な経験は、生徒たちにとって大きな刺激となったことと思います。心に残る素晴らしいひとときを提供してくださった依田隆様に、厚く御礼申し上げます。

★薬学講座 11月28日（金）

学校薬剤師 中村 ほなみ 先生

浜松東警察署 生活安全課 スクールソポーター
柏谷 忠芳 氏

全校生徒で薬物乱用についての講話を聴くことができました。中でも近年話題になっている。オーバードーズの危険性についても考えることができました。DVD鑑賞で、より薬に対する危険性を知ることができたと生徒は薬についての知識を深める機会となりました。

